REFRMA

19-10-24

LEGISLATIVO



Coloca Adán Augusto a promotor en Canal del **Congreso**

En detrimento de las posiciones que tenía Ricardo Monreal, el jefe de la bancada de Morena en el Senado, Adán Augusto López Hernández, removió al director del Canal del Congreso y colocó como encargado al ex senador panista Raúl Paz.

Hasta que una comisión bicameral no lo ratifique, el yucateco Paz Alonso quedará como encargado, en sustitución de Eduardo Fernández Sánchez que, de acuerdo con fuentes parlamentarias, ya entregó la oficina.

La semana pasada, la senadora panista Lilly Téllez había anunciado en su cuenta de X que Abraham Mendieta, un analista político ligado a la 4T, ocuparía la dirección del Canal a instancias de la senadora morenista Andrea Chávez.



"La senadora @AndreaChavezTre#LocaDelSenado ya giró instrucciones al senador Adán Augusto López para que @abrahamendieta sea el director del canal del Congreso", comunicó.

Trascendió que Mendieta no pudo acceder al cargo porque no es ciudadano mexicano.

El año pasado, cuando las "corcholatas" de Morena peleaban por la candidatura a la Presidencia de la República, Paz, quien del PAN saltó a Morena, se la jugó con Adán Augusto López Hernández.

"Para Yucatán y para todo México, un perfil como el de Augusto... yo estoy con él, lo respaldo", dijo en campaña.

Eduardo Fernández Sánchez llegó a la dirección del Canal del Congreso cuando Ricardo Monreal lideraba la bancada de Morena en el Senado y presidía la Junta de Coordinación Política, cargos que ahora ostenta el tabasqueño López Hernández.

https://www.reforma.com/coloca-adan-augusto-a-promotor-en-canal-delcongreso/ar2892544?utm source=twitter&utm medium=social&utm campaign=robotgr &utm_content=@reformanacional